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安徽省政协十二届五次会议胜利闭幕
唐良智当选省政协主席

星报讯(记者 徐越蔷 张倩莹 文/图) 小区物业作为对居民生活区

的管理者，物业服务质量的优劣，跟生活环境的改善和居民幸福感、安

全感息息相关。身为基层工作者，省人大代表朱红英对此感触颇深。

“目前存在一些物业企业受利益驱动，服务质量不高、服务意识不

足、法律观念不强的情况，致使居民、业委会、物业三者之间矛盾颇

多。”朱红英了解到，目前基层受理的居民问题中有一半以上是与物业

管理相关的。

为此，她建议，赋予街道管理物业企业的相关权力。以组织业主

考评的方式，对物业企业服务质量进行评分，并建立奖惩机制，促进物

业公司自身服务管理的提升。

同时，以党建引领为牵引，将业主委员会纳入街道社区管理范畴，

业主委员会成员应有相应比例党员，并接受街道社区党组织监管。特

别是小区公共收益收支，按年度向小区党组织报告。

朱红英还建议，赋予街道社区相应执法权，将执法进小区落到实

处，对业主不文明行为进行实质性处罚。对恶意拖欠物业管理费的业

主，纳入失信人员名单。

星报讯 (记者 徐越蔷 张倩莹 文/

图) 黄梅戏是中国五大剧种之一，在全国

乃至全球都产生了重要影响。但是在市场

经济快速发展和文化转型的大潮中，黄梅

戏发展面临着严峻挑战。省人大代表王琴

认为，要促进黄梅戏文化健康发展，必须坚

持事业传承与产业发展并重的思路，加强

顶层设计，完善政策措施，夯实事业基础，

激发产业活力，托举起黄梅戏文化永续发

展的“两翼”。

“我认为事业传承要广开‘才’源。黄

梅戏事业要靠人去发展、去传承，必须建立

起老中青相结合的人才梯队，依靠人才创

作更多的优秀剧目，把黄梅戏艺术不断推

向新的高峰。”王琴说，当前最突出的问题

是黄梅戏人才青黄不接，出类拔萃的优秀

年轻演员几近断档，而黄梅戏

艺术最突出的特质恰恰是它

的青春文化。

王琴建议，政府部门要把

解决演员待遇特别是中高级

人才的待遇问题，作为黄梅戏

事业发展的核心内容来认真

对待、尽快解决，使这支队伍

人心安定、安居乐业，吸引更

多的孩子义无反顾地选择黄

梅戏作为自己终生奋斗的事

业，从而为黄梅戏事业发展源

源不断地开辟“才”源。

另一方面，产业发展要广

开“财”路。王琴建议，应当按

事业投入和产业投资确立政府资金的投入

模式，人才培养、工资性支出、基础设施建

设、传统剧目的发掘整理等，纳入黄梅戏事

业传承保护的范畴由政府提供保障；剧目

创作、市场演出以及黄梅戏文化创意产品

的策划经营等，应当按照政府引导、社会参

与、市场运作、滚动发展的思路，着力增强

产业发展的内生动力。

“政府应当切出一块资金，找准支

点，充分发挥引导、催化的作用，调动、激

发全社会力量发展黄梅戏产业。”王琴建

议政府发起成立黄梅戏文化产业发展引

导基金和市场运营平台，吸引社会力量共

同参与，在剧本策划、剧目创作、市场开拓

等全过程整合资源、有偿使用、滚动发展、

做大做强。

省人大代表王琴：
弘扬黄梅戏艺术要抓好“事业”“产业”两翼

省人大代表朱红英：

赋权街道加强物业监管

委员们鼓掌通过决议和报告

星报讯（记者 祝亮 秦缘/文

高斌/图） 1月19日下午，中国人

民政治协商会议第十二届安徽省

委员会第五次会议圆满完成各项

议程，在安徽大剧院胜利闭幕。

会议选举唐良智为十二届省

政协主席，选举孙云飞为十二届省

政协副主席，选举丁百静、牛弩韬、方颖、刘育红、杨传友、

张天培、张海阁、陆晓华、陈晓燕、范立新、罗建国、洪爱敏、

徐君、徐建等14人为十二届省政协常务委员。

大会通过了政协第十二届安徽省委员会第五次会议

决议、政协第十二届安徽省委员会提案委员会关于十二届

五次会议提案审查情况的报告。

据悉，近年来，在省委的坚强领导下，省政协大力推进

提案理论创新、实践创新、制度创新，推动了提案质量提

升。委员们在政协第十二届安徽省委员会第五次会议上

提交的提案，紧扣中央有关会议以及省第十一次党代会精

神，既有涉及经济社会发展全局性、前瞻性的重大课题，也

有聚焦民生实事、关键小事、推进难事提出的具体建议，充

分体现了全体政协委员、政协各参加单位、政协各专门委

员会认真履行职能的责任感和使命感。

各位委员将围绕省委省政府中心工作，进一步强化使

命意识和责任担当，继续积极参政议政，持续展示委员的

履职风采，不断开创我省提案工作高质量发展新局面，为

加快建设现代化美好安徽贡献提案力量。


